Bundesratsbeschluss über die Allgemeinverbindlicherklärung des Gesamtarbeitsvertrages für den Personalverleih

Verlängerung vom 23. Oktober 2015

Der Schweizerische Bundesrat beschliesst:

I

Die Geltungsdauer der Bundesratsbeschlüsse vom 13. Dezember 2011, vom 20. Juni 2013 und vom 11. Dezember 2014¹ über die Allgemeinverbindlicherklärung des Gesamtarbeitsvertrages für den Personalverleih wird verlängert.

П

Dieser Beschluss tritt am 1. Januar 2016 in Kraft und gilt bis zum 30. Juni 2016.

23. Oktober 2015 Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Die Bundespräsidentin: Simonetta Sommaruga Die Bundeskanzlerin: Corina Casanova

2015-2874 8673

¹ BBl **2011** 9223, **2013** 6165, **2014** 9733